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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 
 

Nachnutzung des Schulgebäudes Ebelingstraße 

 
Bereits mehrfach hat die SPD-Fraktion die Nachnutzung des o.g. Schulgebäudes 
thematisiert. Inzwischen ist der Nutzungsumfang des Schulgebäudes durch die 
Albrecht-Dürer-Schule sehr gering, eine weitere Nutzung erfolgt interimsmäßig durch 
einen Jahrgang der IGS-Vahrenheide-Sahlkamp. Für eine geplante weitere Nutzung 
des Gebäudes ist ein erheblicher Sanierungsbedarf erkennbar. Die SPD-Fraktion kann 
aktuell nicht einschätzen, in welchem Maß eine dauerhafte Nachnutzung der Gebäude 
nach Sanierung möglich ist und welche Gebäudeteile abgängig sind. 
 
Dazu fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Verwaltung:  

 
1. Für welche Gebäudeteile bestehen Regelungen des Denkmalschutzes bzw. 

welche übergeordneten Rahmenbedingungen sind bei der Planung einer 
Nachnutzung zu beachten? 
 

2. Welche Gebäudeteile können nach Ansicht der Verwaltung keiner weiteren 
Nutzung als Schulgebäude zugeführt werden und sind abgängig, bis wann kann 
eine weitere Nutzung insbesondere auch der Sporthalle für den Schulsport der 
Grundschule Hoffmann-von-Fallersleben sowie für den Vereinssport erfolgen?  
 

3. Welche Planungen für eine künftige Nutzung bestehen in der Verwaltung bzw. 
sind aktuell in Arbeit? Ist eine Nutzung zur Erweiterung der 
Grundschulkapazitäten, wie dies von der SPD-Fraktion seit langem gefordert 
wird, vorgesehen? 
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